



## INFORMATION DES MEMBRES ET SYMPATISANT-E-S

### **Lettre ouverte à Nicolas Sarkozy / Protégeons tous les enfants dans toutes les familles**

Bonjour à toutes et tous,

Pour votre information, deux textes de SOS homophobie ont récemment été publiés et relayés dans les médias et sur les réseaux sociaux : une lettre ouverte à Nicolas Sarkozy publiée initialement sur Facebook suite à son interview du 21 septembre sur France 2, et une tribune (Protégeons tous les enfants dans toutes les familles) le 4 octobre sur le site de Libération à la veille d'une nouvelle Manif pour tous.

Vous pouvez en prendre connaissance ci-dessous ou sur notre site internet rubrique Actualité (<http://www.sos-homophobie.org/actualite>)

Très amicalement,

Yohann Roszewitch, pour le bureau. [yohann.roszewitch@sos-homophobie.org](mailto:yohann.roszewitch@sos-homophobie.org)

--

LETTRE OUVERTE A NICOLAS SARKOZY (publiée le 22 septembre sur Facebook)

Hier soir, Nicolas Sarkozy a humilié les familles homoparentales, il a humilié des milliers de parents homosexuels qui n'avaient jamais eu l'idée de devoir descendre dans la rue pour protéger leurs enfants, qui se sont sentis blessés parce qu'on a touché à ce qu'ils croyaient le plus profondément, l'amour de leur famille. Il les a humiliés, ils ont été bafoués.

Beau résultat pour un ancien président qui prétend revenir dans la vie politique pour dépasser les clivages et rassembler tou-te-s les Français-e-s. Il continue de diviser, il continue de monter les un-e-s contre les autres.

M. Sarkozy, vous estimez que le mariage pour tou-te-s n'était pas le problème le plus important des Français-e-s, mais vous semblez oublier qu'il a permis à des milliers de couples de femmes ou d'hommes de voir leur amour et leurs droits reconnus, et aux enfants de ces couples d'être désormais protégés, au même titre que les autres.

M. Sarkozy, vous semblez considérer que les familles ne peuvent pas être homoparentales, comme vous semblez considérer que les homosexuel-le-s ne peuvent pas faire famille. C'est une honte !

--

PROTEGEONS TOUS LES ENFANTS DANS TOUTES LES FAMILLES (tribune publiée le 4 octobre sur le site de Libération)

Les femmes et les hommes qui manifesteront dimanche ne seront dans la rue ni pour protéger les droits des enfants ni pour défendre les familles. Les discours qui seront prononcés seront les mêmes que ceux qui, depuis des mois, nient la réalité de la diversité des modèles familiaux. Les slogans qui seront criés sont de ceux qui empêchent la juste et nécessaire reconnaissance de toutes les familles. Les mots que nous entendrons continueront de légitimer une homophobie dont les jeunes sont les premières victimes.

La loi ouvrant le mariage et l'adoption aux couples de personnes de même sexe protège aujourd'hui les familles homoparentales. Elle donne aux enfants le droit d'être protégés par leurs parents. Ceux qui les éduquent, ceux qui prennent soin d'eux chaque jour, ceux qui font leurs devoirs avec eux le soir, jouent avec eux le week-end. Des parents, gays ou lesbiens, ordinaires et loin des clichés véhiculés par tou-te-s celles et ceux qui s'opposent à l'égalité des droits et à la protection réelle des enfants. Il y a quelques jours, un avis de la Cour de cassation a ainsi confirmé qu'aucun obstacle ne saurait être opposé à l'épouse d'une mère qui souhaite adopter son enfant. Le même esprit a conduit à la publication de la circulaire Taubira qui permet simplement, et seulement, d'uniformiser le droit français sur l'obtention des certificats de nationalité par des enfants nés d'une mère porteuse à l'étranger. Il s'agit là aussi, non de légaliser une pratique qui demeure illégale en France, mais tout simplement de protéger ces enfants.

Pourquoi remettre en cause ces avancées qui permettent de mieux reconnaître la diversité des modèles familiaux, et aux enfants d'être aujourd'hui mieux protégés qu'hier ? Tombez les masques et cessez de faire des enfants les marchandises de votre idéologie. Dimanche, vous manifesterez non pour protéger les enfants, mais pour défendre une vision univoque de la famille, réduite à sa représentation la plus traditionnelle, faisant fi des évolutions sociétales. Vous manifesterez au nom d'une prétendue inégalité entre personne hétérosexuelle et personne homosexuelle, hiérarchie qui se nourrit des stéréotypes et des préjugés sur les personnes lesbiennes, gays, bi-e-s et trans. Vous manifesterez au nom de la lutte contre une pseudo «théorie du genre», remettant en cause les combats menés par l'école pour lutter contre les inégalités entre les femmes et les hommes, contre le sexisme et l'homophobie.

Nous continuerons notre combat pour l'égalité des droits. Nous militons pour que la procréation médicalement assistée (PMA) soit ouverte à toutes les femmes. Aujourd'hui, seuls les couples hétérosexuels ont le droit de recourir à la PMA pour devenir parents, qu'ils soient mariés ou non. Les couples de femmes n'y ont pas accès. L'impossibilité d'accéder à la PMA est injuste : ces couples doivent avoir le même droit d'accéder à la parentalité grâce à la PMA que les couples hétérosexuels, sous les mêmes conditions, c'est-à-dire en étant mariés, pacsés ou en justifiant d'une vie commune d'au moins deux ans. Il s'agit de permettre à toutes les femmes de fonder une famille en toute sécurité.

Nous continuerons notre combat pour la reconnaissance de toutes les formes de parentalité. Aujourd'hui, l'absence de reconnaissance juridique de la parentalité non biologique entretient l'insécurité juridique des enfants dans des milliers de familles. Qui peut parler de défense des droits de l'enfant quand les droits des beaux-parents, des coparents ou des parents sociaux sont niés ? Quelle que soit leur orientation sexuelle, il est aujourd'hui nécessaire de reconnaître toute leur place aux parents qui éduquent et prennent soin chaque jour de leur enfant. Seule une loi sur la famille ambitieuse, juste et égalitaire permettra une réelle protection de tous les enfants.

Nous continuerons notre combat contre l'homophobie, la biphobie et la transphobie, notamment à l'école. Depuis quelques mois, elle est devenue la cible privilégiée d'attaques visant à remettre en cause toutes les politiques menées pour lutter contre l'homophobie et le sexisme. Comment oublier que les violences et les discriminations entraînent le rejet, l'isolement, l'échec scolaire ? Comment oublier que les risques de suicide des jeunes LGBT sont sept à treize fois plus élevés que pour les autres jeunes ? Il est de la responsabilité de chacun-e de promouvoir des actions de sensibilisation et de lutte contre l'homophobie et le sexisme à l'école.

Protégeons aujourd'hui les enfants dans toutes les familles, quelle que soit l'orientation sexuelle de leurs parents. Combattons pour l'égalité des droits de toutes et de tous. Donnons à chacun-e la liberté de vivre dans la diversité.

Association de lutte contre la lesbophobie, la gayphobie, la biphobie et la transphobie

Association loi 1901 créée le 11 avril 1994

34 rue Poissonnière - 75002 PARIS

Ligne d'écoute : 01 48 06 42 41 - Web : <http://www.sos-homophobie.org>

Contact presse : 06 28 32 02 50 / [sos@sos-homophobie.org](mailto:sos@sos-homophobie.org)

[Me désabonner](#)